

La micro-folie de la culture arrive

À partir de demain, « Micro-Folie Terres d'estuaire » sera disponible à la médiathèque Danielle-Mitterrand de Saint-Ciers-sur-Gironde. « Le projet Micro-Folie est porté par le ministère de la Culture et coordonné par La Villette en partenariat avec plusieurs grandes institutions nationales françaises et étrangères comme le musée du Louvre, l'Opéra Garnier, le Musée d'Orsay, le Château de Versailles ou encore le centre Pompidou », explique la présidente de la CCE, Lydia Héraud.

« La Micro-Folie qui propose des œuvres de toutes les époques a pour objectif d'amener la culture sur tout le terri-



Casque de réalité virtuelle et tablette seront disponibles.

P.R.

toire », ajoute le maire de Saint-Ciers-sur-Gironde, Pierre Caritan. Cet outil péda-

gogique sera basé à la médiathèque Danielle-Mitterrand durant deux mois (Saint-Ciers est propriétaire du matériel), puis partira en itinérance les deux mois suivants dans les communes en ayant fait la demande, et ainsi de suite.

Les écoles, les salles communales, le collège et les associations pourront ainsi profiter de cet outil, la CCE assurant la rémunération d'une médiatrice qui expliquera son fonctionnement et ses immenses possibilités pour tous les âges et en termes de choix.

Philippe Rucelle

Réservation à micro-folie@cc-estuaire.fr